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会議録 

会議の名称 令和４年度第３回西東京市スポ－ツ推進審議会 

開 催 日 時 令和４年９月 14日（水曜日） 午後６時から午後７時まで 

開 催 場 所 西東京市役所田無第二庁舎５階会議室 

出 席 者 （委 員）岡田会長、吉田職務代理者、姉松委員、村上委員、岡谷委員、 

     湯浅委員、北岡委員、川村委員 

（事務局）下田生活文化スポーツ部長、越沼スポーツ振興課長、小関スポーツ 

振興課長補佐、安藤スポーツ振興係長、牧田主事 

議   題 議題 

（１）令和４年度第２回西東京市スポ－ツ推進審議会会議録(案)について 

（２）西東京市スポーツ推進計画（市民意識調査）について 

（３）西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

会議資料の 

名   称 

資料１ 令和４年度第２回西東京市スポ－ツ推進審議会会議録(案) 

資料２ 西東京市運動やスポーツに関する市民意識調査 

資料３ 西東京市スポーツ推進計画の策定に向けた調査における設問一覧と 

    活用方針 

資料４ 令和４年度西東京市スポーツ振興事業補助金交付資料 

記録方法 □全文記録 ☑発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

（事務局から挨拶） 

 

３ 議題 

【議題１】令和４年度第２回西東京市スポ－ツ推進審議会会議録(案)について 

（事務局から資料１に沿って説明） 

 

〇会長： 

資料１について、ご意見やご質問がなければ公開することとする。 

 

（異議なし） 

 

【議題２】西東京市スポーツ推進計画（市民意識調査）について 

（事務局から資料２、３に沿って説明） 

 

〇委員： 

問７は運動やスポーツをすることが好きなのか、見ることが好きなのか抽象的ではないか。 
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〇事務局： 

問８、９、10等とクロス集計を行うことで、「する」「見る」「支える」それぞれの項目でスポ

ーツが好きな市民の状況を把握できると考えている。問７では、スポーツを総合的に好きかどう

か把握できればよいと考えている。 

 

〇委員： 

調査対象について、市民の活動の実態をふまえると「80 歳以上」も別の項目としてよいと感

じる。 

 

〇事務局： 

ご意見を踏まえ修正する。 

 

〇会長： 

参考資料にあるように、今回も一般市民、小学生、中高生、団体と計４パターンの調査を実施

するということか。 

 

〇事務局： 

そのように考えている。 

 

〇委員： 

お住まいの地区について、丁目まで必要なのか。 

 

〇事務局： 

回答を地区ごとに整理する際に町丁目の区分けが必要になる。 

 

〇委員： 

子ども向け調査について、実施した種目は今の状況に即したものにしてほしい。過年度調査で

は子どもがあまり実施することのない種目も選択肢に記載されている。 

 

〇委員： 

ヒップホップダンスやスノーボード、スケートボードなどのアーバンスポーツの人気が高ま

っている。 

 

〇事務局： 

市民向け調査の問 15をベースに実態に即した構成とする。 

 

〇会長： 

東京都との比較などは行うのか。 



3 

 

〇事務局： 

庁内検討の資料として、比較したデータを提示することはあると考えている。比較することの

みが目的ではない。 

 

〇会長： 

調査は 10月に実施するのか。 

 

〇事務局： 

11月の調査実施に向けて調整を進めており、追って委員に報告する。 

 

〇委員： 

市外のクラブや施設等を利用する市民も少なくないだろう。市外でスポーツをしているかを

調査することは可能か。 

 

〇事務局： 

問 18の選択肢を増やして近隣市での実施場所を把握することも検討する。 

 

〇会長： 

 各委員の意見を踏まえつつ、庁内での協議を経て内容を固めてほしい。 

 

【議題３】西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

（事務局から資料４に沿って説明） 

 

〇会長： 

ご意見やご質問がなければ承認することとする。 

 

（異議なし） 

 

４ 閉会 

○事務局： 

次回の開催は、令和４年 12月 14日（水）午後６時を予定している。 

 

○会長： 

以上をもって、令和４年度第３回西東京市スポーツ推進審議会を閉会する。 

 

 


